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毎月14日は
とよひらの日人　口   209,083人　（＋ 48）

　男　    98,381人　（－188）
女    110,702人　（＋236）
世帯数　101,797世帯（＋391）

（4月1日現在。（ ）内は前月比）

豊平区の人口・世帯数

　 須
す

藤
どう

　悟
さとる

さん（35）
      トリノ冬季パラリンピック 「アイススレッジ
      ホッケー」日本代表選手。豊平区豊平在住。
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手権大会を目指していきます。それと、選手の育成に
も携わっていきたいと考えています。今大会の上位3
カ国はジュニアの育成から始めていて、小・中学生
のチームが数え切れないほどあります。現在の日本の
競技人口は約50人くらいです。他国と比べたらレベル
の差は歴然としていますので、これからたくさんの人
たちにアイススレッジホッケーの楽しさを知ってもら
い、もっともっと競技人口を増やしていきたい。それ
が、アイススレッジホッケーに対して自分ができる恩
返しです」と熱く語ってくれました。

　トリノ冬季オリンピックの余韻が残っている中、3
月10日に開幕したトリノ冬季パラリンピック。須藤さ
んは、アイススレッジホッケーの日本代表として活躍
されました。8カ国中5位という成績について須藤さ
んは、「メダルを狙っていました。ソルトレイク大会
が終わって、4年間チーム一丸となって練習をしてき
ました。この結果には納得できません」と残念そうに
話します。
　　　　　　　　　　　　◆
　苫小牧で育った須藤さんは、小さい頃から学校の授
業などでアイスホッケーに親しんでいました。本格的
な競技経験はありませんでしたが、アイススレッジ
ホッケーのことを新聞で知り、北海道で唯一のチーム
「北海道ベアーズ」で競技を始めたのが、ちょうど長
野冬季オリンピックの開催前になります。競技を始め
て2年目には日本代表となり、ソルトレイク、トリノ
と2大会連続出場を果たしています。
　今後の抱負について、「好きで始めた競技ですから、
これからも続けていきます。まずは、2年後の世界選

トリノ大会において活躍している須藤さん（写真中央）
提供/Paraphoto吉村もと

豊平区ホームページ「夢ひらく花ひらくとよひらく」

豊平区広報番組「豊平インフォメーション」
http://www.city.sapporo.jp/toyohira/

FMアップル76.5MHz　 毎週木曜午前9時30分～
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